

LOS LECTORES

Señor director:

Quiero por medio de la presente felicitarlos y agradecerles la oportunidad que nos brindan con su estupenda revista de normar nuestro criterio e informarnos de lo que a nuestro alrededor ocurre.

Muy especialmente felicito a Andrew Reding y Christopher Whalen por su artículo "México, una frágil estabilidad", ya que hacía mucho que no leía algo que con un gran amor a nuestra patria nos adentrara en el conocimiento de la problemática actual por la que atraviesa nuestro país.

Muchas gracias

Beatriz Grande de F.

San Luis Potosí

Señor director:

He leído con atención el artículo que publicó en el número 17 de su revista, denominado "México, una frágil estabilidad", escrita por dos periodistas norteamericanos.

Tengo 20 años y soy estudiante del séptimo semestre de Economía en el ITAM y sexto de Ciencia Política en la UNAM, y no puedo más que sorprenderme de que este artículo haya sido publicado. La razón es muy sencilla: la crítica a la política económica del presidente Salinas es tenaz y en ocasiones desbordada.

Por lo tanto, permítame felicitarlo cordialmente por haber dado la oportunidad de conocer este artículo. Esto demuestra la vocación libre y crítica de su revista, y nos muestra que la prensa cuando no adopta su papel tradicional de doctrinaria y dócil, es capaz de crear opiniones y tendencias críticas y objetivas en busca del sueño compartido por muchos mexicanos: la democracia.

Un saludo

Carlos Ramírez Fuentes

Señor director:

Es motivo de gran complacencia para mí expresarle mi admiración y sincero agradecimiento por el número 15 de *Este país* con su artículo "Ecología", el cual he tenido oportunidad de leer, y que considero un valioso aporte para nuestra sociedad mexicana. Este constituye un aspecto muy importante en nuestra vida, ya que actualmente se ha hablado mucho de ecología pero ¿qué hacemos en casa? ¿acaso separamos la basura orgánica de la inorgánica, evitamos el consumo de plásticos, vidrio y latería? ¿ahorramos agua y energía? Esto es de vital importancia si de verdad queremos mejorar nuestras condiciones de vida actuales y futuras.

Como pudimos notar en la reunión efectuada en Río de Janeiro, el tema generó muchas diferencias políticas, económicas y sociales, lo cual creo que muchos de nosotros lamentamos debido a la posición tan inaccesible de nuestros vecinos del norte, ya que fue una posición asumida en función de los intereses particulares de Estados Unidos, que están siendo vistos muy egoístamente por los países del norte.

Además, deseo expresar nuevamente mi gratitud y reconocimiento al gran equipo de colaboradores de *Este país* por haberme permitido conocer las inquietudes y actuaciones del Grupo Tepoztlán, sobre algunas de las resoluciones de Río de Janeiro, y las que esperamos sinceramente sean resueltas lo más prontamente posible, para bien de todos nosotros y de las futuras generaciones. Para esto se necesita el apoyo y fomento de los medios de comunicación, como es *Este país*, para la concientización de este problema mundial y del cual ninguno de nosotros podemos excluirnos debido a que hemos sido todos participantes del actual deterioro ambiental.

Por lo anterior, mi más sincero reconocimiento y gratitud.

Atentamente

Lesli Vapnik Morales

Estudiante